



## 本村幼稚園 11月の園だより

令和3年10月29日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

### 親子運動会を振り返る ～大きな成長を手にした子供たち～

園長 山村 登洋



紅葉の便りが各地から届く季節となりました。依然コロナ禍ではありますが、現在は緊急事態宣言が解除され、教育活動にも活気が戻ってきました。第6派が再来するかどうかは別として、この心地のよい季節にできる限り子供たちにとって価値のある遊びを多く取り入れていきたいと考えています。

10月2日(土)の親子運動会には、大勢の保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。分散、縮小バージョンではありましたが、皆様のご理解、ご協力をいただき、無事に終えることができました。今年は「開園50周年記念」という特別の運動会でした。保護者の皆様にはお祝いのケーキを作成していただきありがとうございました。本村小学校6年生と園児が一緒に作成したお祝いケーキとの2ショットに、子供たちは大喜びでした。

○りす組は、初めての親子運動会でしたが、はと組の子供たちを見習いながら、また憧れながら一生懸命に遊びを通して練習しました。「むしむしパーティー」のダンスは、スケールの大きいダンスでしたが、リズムカルに可愛く踊ることができました。りす組だけで踊ったことが、次への自信に繋がります。



○はと組は、さすが年長として、お兄さん、お姉さんぶりをたくさん見せてくれました。開園50周年をお祝いする「ほんむら祝い太鼓」は園児ながらもとても迫力がありました。また、最後に行ったリレーは、本当に素晴らしかったです。あのレースに至るまでに、園庭、体育館で何日も、何十周も練習を重ねました。走る順番も子供たちで何回も何回も変更しながら考えました。その結果が、あの白熱した素晴らしいリレーとなったのです。はと組の子供たちは大きな成長を手に入れたと感じました。

10月21日(木)の新宿御苑の遠足も大成功でした。お天気に恵まれ、幼稚園園庭の何百倍もある芝生の公園で走り回ったり、落ち葉、木の実をたくさん拾ったりしました。自然の中で遊ぶ子供たちの姿は感無量でした。

11月も親子遠足(有栖川公園)、開園記念集会、お話の会など、多くの行事があります。そして、12月の開園50周年記念式典の練習も始まります。11月も目が離せない月になりそうです。子供たちが今度はどんな成長をするのか、とても楽しみです。